

たんぽぽ

川崎市立新城小学校
第2学年 学年だより
2024年
11月29日（金）
12月号

冬休みまであと少し！

吹く風の冷たさに冬の訪れを感じるようになりました。

先週は子どもたちが楽しみにしていたズーラシア遠足がありました。広大な園内をグループで助け合いながら、仲良く、楽しく見学していました。生活科で、公共施設の利用を学んだこともあり、動物園のルールやマナーを意識したり、他のお客さんと譲り合って見学したりするなど、自分たちで考え行動する姿に成長を感じました。帰りのバスで子どもたち一人一人が考えた動物クイズを発表し、楽しいひと時となりました。

風邪や感染症に注意が必要な季節になってきました。手洗いの徹底など引き続き体調管理へのご協力をお願いいたします。

12月の学習予定

国語	みきのたからもの お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい
算数	長いものの長さ
生活	ぐんぐんそだてわたしのやさい うごくうごくわたしのおもちゃ
音楽	いろいろながっきの音をさがそう
図工	わくわくおはなしゲーム
体育	ボールゲーム（投げ） 跳び箱を使った運動遊び
道徳	生命の尊さ 家族愛、家庭生活の充実 勤労、公共の精神 感動、畏敬の念

お知らせとお願い

紙版画の学習について

図工「紙版画」の学習では、これから刷る活動を行います。黒のインクを使用するため、洋服が汚れることがあるかもしれません。刷るときは担任から連絡帳でお知らせします。

冬休みの宿題について

冬休みが近づいてきました。宿題については学年だより冬休み号で詳しくお伝えします。書き初めを硬筆で行う予定です。

校外学習費のお知らせ

10月18日（金）の中原図書館見学、11月21日（木）のズーラシア遠足の費用をお知らせいたします。

【 図書館見学 】	・電車代	90円
【 ズーラシア遠足 】	・バス代（高速利用料金含む）	3200円
	・入園料	160円
	計	3450円

※ズーラシア遠足は参加児童のみの徴収です。

3450円を12月9日（月）に引き落としますので、6日（金）までに口座残高の確認をお願いいたします。

材料のご準備をお願いします

図工「わくわくおはなしゲーム」では、お菓子の箱や段ボールを使用します。机の上で広げられる大きさに、めいろやすごろくなどを作ります。図工の教科書を持ち帰りますので、42ページをご覧ください、材料のご準備をお願いいたします。使用する時期になりましたら、連絡帳でお知らせします。

生活科「うごくうごくわたしのおもちゃ」の学習で、身近なものを使ったおもちゃを作ります。紙コップや牛乳パックといった材料を、ゴムや風の力を使って動かして楽しむ遊びを考えて、おもちゃを作ります。生活科の教科書56ページに簡単な例がありますので、参考にしてください。材料のご準備をお願いいたします。学習は1月にも続けて行う予定ですので、見えそうなものがありましたらとっておいてください。

かけ算九九について

日頃から九九の習熟にご協力いただきありがとうございます。子どもたちは家と学校で意欲的に九九を学び続けた結果、九九を覚え、九九マスターカードをクリアする子どもが増えてきました。引き続きお子さんの「めざせ九九マスター」で九九の習得状況を見ていただき、最後まで達成できるよう、ご協力よろしく申し上げます。